

Mardi 13 décembre 2022

Bois de la Fleur et lacs de Puechabon

Organisateur : Armand BOYAT

Difficulté : moyenne (++)

Longueur de la randonnée : 11,7 km.

Dénivelé cumulé : 160 m.

Il convient de réaliser le covoiturage au départ de Montpellier autant que faire se peut

Rendez-vous directement au départ de la randonnée à 9 h 15.

Départ à 9 h 30.

Départ de la randonnée : de Montpellier prendre l'A750 pour rejoindre Gignac. Traverser Gignac et se diriger vers Aniane par la D32 puis vers Puechabon par la D27. Peu après être rentré dans le village prendre sur la gauche la petite route qui indique le hameau de Lavène. Attention route étroite, difficultés pour se croiser. A la première fourche rester sur la route de droite. La suivre sur 2,2 km pour parvenir à la Bergerie neuve. Stationner sur le bord du chemin peu après avoir dépassé le mas.

En cas de problème, joindre le 06 83 17 12 12 (Armand Boyat).

Informations sur la randonnée :

La randonnée proposée chemine sur le plateau de Montcalmès en passant en proximité de "lacs" : Neuf, de Montcalmès, Montagné, Fontemarie, de la Verrerie qui ne sont autre chose que des lavognes, sèches en période estivale, au grand désespoir d'un pêcheur rencontré ! Après la montée au hameau de Lavène, le passage près du Bois de la Fleur, la traversée de Montcalmès, ancien village ruiné abandonné au XIXème siècle et maintenant occupé par un gîte, l'itinéraire donne accès au superbe point de vue "du Berger" sur la vallée de l'Hérault, le village de Saint-Guilhem et les massifs environnants. Le cheminement de retour assez souvent en sous-bois passe près du curieux lac de la Verrerie et ramène au parking par un confortable chemin.



Profil de la randonnée



Itinéraire de la randonnée